

360 coureurs au départ du trail du Bois joli - Tréméreuc

lundi 05 mars 2012



Dimanche, à Tréméreuc, la 1^{re} épreuve du challenge Crédit Agricole de Dinan a connu un vif succès, sous le contrôle technique du CEPS Dinan Armor Triathlon. Ce challenge a l'originalité de se partager sur deux départements : un tiers en Ille-et-Vilaine et deux tiers en Côtes-d'Armor.

360 coureurs, encadrés par plus de 80 bénévoles, ont pris le départ, sous les commentaires de Jean-Luc Bot. Toutes les catégories hommes-femmes étaient représentées. La municipalité de Tréméreuc et le comité des fêtes ont eux aussi activement participé pour soutenir John Orset dans l'organisation de cette course pédestre, pour assurer le stationnement et la circulation.

Le départ a été donné à 9 h 30 à l'entrée du jardin du Presbytère, rue Andrée-Foubert pour une boucle de 16,7 km. La course était très technique avec 25 difficultés recensées : 22 cotes « toboggan » et 3 côtes très pentues au 10, 13 et 16 e . Au 13 e km, les coureurs ont dû faire face à une descente technique avec la présence de rochers qui les obligent à trouver où mettre leurs appuis. Ils ont également traversé une partie boisée, une autre boueuse et glissante qui a joué sur le chrono final. Ce parcours était panoramique et difficile. Les conditions climatiques ont ajouté plus de difficultés.

Lire les résultats dans nos pages Sports.